

XPRESS

Jelang Pilkada 2024 Kapolsek Banyusari Beserta Muspika Banyusari Gelar Cooling System

KARAWANG - KARAWANG.XPRESS.CO.ID

Oct 31, 2024 - 09:15



Polres Karawang, Polda Jabar - Polsek Banyusari, Polres Karawang, Polda Jawa Barat, Melalui Kapolsek Banyusari dan Danramil Banyusari beserta Segenap Aparatur sipil kecamatan Banyusari menggelar kegiatan cooling system menjelang pemilihan kepala daerah (Pilkada) serentak 2024.

Kapolres Karawang, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Banyusari, Ipda Budi Santoso mengatakan, kami selaku Kapolsek menghimbau kepada muspika dan masyarakat agar membantu Polri untuk memberikan informasi yang berkaitan dengan situasi Kamtibmas di wilayah kecamatan Banyusari Kabupaten Karawang.

"Selain mengajak muspika dan masyarakat untuk bersama - sama menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, juga bertujuan dalam menjalin tali silaturahmi yang lebih dekat dengan masyarakat, " ucap Ipda Budi Santoso. Kamis (31/10/2024)

Kapolsek mengajak kepada segenap muspika dan elemen masyarakat untuk selalu berperan aktif dalam menjaga lingkungannya, yaitu dengan cara mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (Siskamling) dan memberitahukan dan menginformasikan kepada kami, jika ada orang yang tidak di kenal di wilayahnya.

Dalam kegiatan itu, lanjut Ipda Budi, pihaknya juga mengajak masyarakat agar tetap menjaga Kamtibmas dan tidak mudah terprovokasi isu-isu yang berkembang di medsos (hoax) serta tidak main hakim sendiri.

"Dikeseempatan yang sama kami juga menyampaikan himbauan kepada warga khususnya kepada para orang tua untuk lebih ketat lagi mengawasi anak nya yang menginjak usia remaja untuk tidak ikut kegiatan yang dapat merugikan serta membahayakan dirinya dan orang lain. Demi ketertiban, keamanan dan kenyamanan kita semua," pintanya.

Ipda Budi pun menambahkan, pihaknya juga mengajak tokoh pemuda , tokoh masyarakat dan para orang tua agar mengingatkan para remaja di lingkungannya agar jangan ikut-ikutan tawuran, konvoi dan aksi yang menjurus perilaku kriminal.

"Jangan sungkan untuk lapor ke polisi jika ada suatu hal yang mencurigakan. Sekecil apapun laporan, akan kami tindaklanjuti. Karena tugas kita melayani, mengayomi dan melindungi masyarakat, " ucap Ipda Budi Santoso.SH (Lex)

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain